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本当に早いもので、もう１月が終わってしま
いました。あと２０日ちょっとの登校日です。
毎年この時期になると、大切な３学年の進路選
択への対応と共に、１・２学年の進級準備、新
入生の受け入れ、そして本年度の反省に基づい
て来年度への準備等、学校は本当に忙しい毎日
を過ごしています。学校においても、今までの
常識は通用しない対応が求められることが多い
わけですが、忙しい中でもやるべきことはきち
んと行い、本年度のまとめと卒業式の準備を着
実に進めていくように努力して参ります。引き
続きのご協力を、よろしくお願いいたします。

【校内書初展優秀作品】

多くの変更、すみません
新型コロナウイルスの関係で、年度当初計画されていた多くの行事等が中止となったり、

変更されたりしてきています。仕方がない状況とはいえ、ご心配をおかけしており申し訳
ございません。代替で行われるものは、できる限り充実させるように努力をしていきます。

（１）参観日、学年・学級 PTA・・・・１／２５（月）の週を「授業参観週間」と
して来校いただく予定でした。また各学年 PTA・学級
PTAを実施予定でしたが、中止としました。２学年のみ
２／１５（月）１６：３０～学級 PTAを実施します。
また２／１０（水）の PTA常任代議員会も書面決議とな
ります。

（２）部活動・・・・・・１月末まで部活動を停止しました。２／１（月）より再
開しています。現在はレベル３ですので、練習試合等の
可能な範囲は上小郡内のみとなります。

（３）中学校説明会・・・１／２２（金）に予定されていた説明会を中止としまし
た。
学校をまたいでの交流は、感染リスクが高いと判断した
ためです。この日のために、様々な工夫をして準備をし
てきくれた１年生には申し訳なかったです。しかし１学
年では、小学校６年生に見てもらう DVDを制作してく
れました。すでに小学校へお届けしてあります。

（４）卒業式・・・・・・３／１７（水）に予定されています。入学式も含めて、
どのように実施するかについて、市教委の指導も受けな
がら現在検討中です。またはっきりしたところで、お知
らせしていきます。

ありがとうございます
厳しい状況下ではありますが、生徒の皆さんは日々の生

活に一生けん命取り組んでいます。例えば、右は吹奏楽部
が１／１４（木）に行ってくれた「スプリングコンサート」
です。これからも、こういった生徒たちの活躍の様子をで
きる限り紹介していきます。



中学校説明会保護者への校長挨拶
令和３年度第一中学校へ入学予定の生徒の保護者の皆さん、こんにちは。第一中学

校の福澤と申します。よろしくお願いいたします。本来は、１月２２日（金）に中学
校説明会を行い、保護者の皆さんにお話をさせていただく予定でしたが、このような
形でのお話となってしまい、申し訳ございません。第一中学校入学にあたって、いく
つか私よりお話をさせていただきます。
中学校の入学は、同じスタートラインに立つということです。ある意味、小学校で

のことは一度リセットされます。心機一転、スタートを切るよい機会です。ぜひ励ま
していただきたいと思います。学習でも生徒会活動でも部活動でも何でもいい、「こ
れは頑張るぞ」という目標をしっかり決めて、４月より希望を持って中学校生活をス
タートさせてほしいと思います。もう一つお願いは、中学校は学校ですので、やはり
学習が大切になります。毎日家に帰っての学習は、しっかり取り組む習慣を今のうち
から大切にしてほしいと思います。
現在第一中学校では、一人ひとりの生徒が４月を大切にスタートできるよう、小学

校と連携をしながら準備を進めています。残り２ヶ月です。年度末のお忙しい時期と
は思いますが、お子さんと向き合う時間を大切にしていただき、小学校での頑張りを
認め、中学校に向けての希望や疑問などを話し合っていただけるとありがたいです。
それが、充実した中学校生活につながっていくと思います。
少しここで時間をいただいて、本校について説明をさせていただきます。本校も当

然のことですが、学力向上を目指して努力をして参ります。本校ではグループ学習を
大切にしたリ、生徒による授業評価を実施したりして、授業改善に努めています。ひ
き続き生徒と共に創り上げる授業を目指して頑張っていきます。
次に、本校においては、学校目標「体力・気力・知力を兼ね備えた人間性豊かな生

徒の育成」を実現するために、「一中生活の重点」を大切にしようとしています。す
なわち、「場を清め 礼を正し 時を守る」です。これにつきましては、生徒会も最
も大切なこととして取り組んできています。
友人関係にも、配慮をしていきます。第一中学校は、生徒が主に２つの小学校から

入学してきます。新たな人間関係が始まりますし、思春期の難しい時期にもなってき
ます。生徒たちの少しの変化を見逃さずに支援をして、少しでも楽しく充実した学校
生活を送ることができるように、家庭と連携をしていきたいと思います。残念ながら、
本年度本校では数件のいじめが発生し、学校全体で解決にあたってきました。ひき続
き、最も大切な取り組むべき課題として考えていきます。いずれにしても、わからな
いことや不安なことについては、小学校を通じてでも結構ですし、中学校へ直接でも
よいので、お問い合わせいただければ、と思います。今年度は、松輝祭の見学や中学
校説明会が実施できなかった関係で、様々に不安を持っている児童の皆さんも多いと
思います。細かいことでも結構ですので、ぜひお問い合わせください。よろしくお願
いします。
もう二つ、細かいことですが入学前にお願いがあります。

一つ目。ぜひメディアコントロールについて、親子で話し合いの機会を作ってくださ
い。単なる禁止では逆効果、ルールを決め、大人もそれを守ることが大切です。ペナ
ルティも同意の上で決めていきましょう。
二つ目。登下校は、できる限り自分の足で歩いて登下校しましょう。歩いての登下校
は、基礎体力づくりにもつながります。
以上、学校説明会における学校長の挨拶といたします。ありがとうございました。

以上のお話を DVD にしてもらい、小学校へお届けしました。現中学校の保護者の皆さ
んにも読んでいただきたいと思い、載せさせていただきました。

○●○●れんらく○●○●
（１）いよいよ３年生の受験が本格化してきてい

ます。特に３年生の健康を守らなければい
けません。全校生徒は少しでも体調不良の
時は、一刻も早く相談をしてください。


